



Abrimos la Cámara al pueblo y le rendimos cuentas: Sergio Gutiérrez Luna

Abrimos la Cámara de Diputados para que adultos mayores, mujeres, jóvenes, pescadores, cañeros, emprendedores, transportistas y maestros, entre otros, para recibir sus peticiones, propuestas y demandas que fueron convertidas en iniciativas, dictámenes y gestiones dirigidas a las familias más vulnerables de México y Veracruz, expresó Sergio Gutiérrez Luna.

"Rendirle cuentas al pueblo es nuestra obligación; el pueblo nos eligió y el pueblo nos manda" remarcó el presidente de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna.

http://www.terceralinea.com/abrimos-la-camara-al-pueblo-y-le-rendimos-cuentas-el-objetivo-es-servir-para-transformar-sergio-gutierrez-luna-en-el-primer-ano-de-la-lxv-legislatura-de-la-camara-de-diputados-se-realizaron/